

Exkursion nach Andalusien (20.5.-26.5.24)

organisiert durch die Lehrereinheit Romanistik des Studienfachs Lit.wiss./Rom./Lat.
Leitung: Dr. Imke Jahns-Eggert, Dr. Désirée Kleineberg

Die siebentägige Exkursion bildet den Kern der Veranstaltung "Caras de Andalucía" (Mo 16-18) im Sommersemester; die Teilnahme an diesem Seminar, in dem die Reise inhaltlich und organisatorisch vorbereitet wird, ist daher obligatorisch. Im Rahmen des Seminars kann eine Studienleistung erworben und die Modulabschlussprüfung für das Modul "Kultur- und Medienwissenschaft" abgelegt werden.

Folgender Ablauf ist bereits fest geplant:

- 20.5. Flug von Düsseldorf nach Málaga (Eurowings)
- 20.5.-22.5. 2x Übernachtung im Hotel "Naturesun" in Torremolinos
Programm in Málaga und Torremolinos
- 22.5.-24.5. Transfer nach Sevilla, 2x Übernachtung im Hotel "Don Paco"
Programm in Sevilla
- 24.5.-26.5. Transfer nach Granada, 2x Übernachtung im Hostal "Atenas"
auf dem Weg Besichtigung der Mezquita in Córdoba
Programm in Granada (u.a. Besichtigung der Alhambra) Rückflug
- 26.5. von Málaga nach Düsseldorf (Eurowings)

Alle weiteren Programmpunkte, Besichtigungen, Aktivitäten etc. werden gemeinsam geplant und in Kleingruppen vorbereitet. Der inhaltliche Fokus richtet sich dabei auf eine Auseinandersetzung mit dem, was "andalusische Kultur" (in Zeugnissen und Praktiken) ausmacht - von den Einflüssen der spanisch-arabischen Vergangenheit ("Al-Andalus" oder die Zeit der "Re-Conquista") über Traditionen und Kunstformen (wie Flamenco, Tapas oder Stierkampf) bis hin zur aktuellen Gegenwart (in sprachlicher, gesellschaftlicher und künstlerischer Hinsicht).

Wer kann mitkommen? Modalitäten der Bewerbung

Die Exkursion (20 Teilnehmer:innen) ist insbesondere für Studierende der Studiengangvarianten "Spanisch" geplant und integraler Bestandteil des Studiums. Die **Bewerbung um einen Exkursionsplatz** ist daher zunächst nur für Hispanisten bis zum 17.12.23 geöffnet. Nach Zusage eines Platzes muss die verbindliche Anmeldung (inklusive Anzahlung von 150,- €) bis zum 05.01.24 erfolgen. Auf eventuell noch freie Plätze können sich dann in einem zweiten Schritt Studierende der anderen Studiengänge des Studienfachs bewerben. Bitte richten Sie Ihre Bewerbung per Mail an Imke Jahns-Eggert (imke.jahns-eggert@uni-bielefeld) und geben Sie Ihren Studiengang (Kernfach/Nebenfach) und das Fachsemester an.

Das Finanzielle...

Die Exkursion wird aus den Mittel des Studienfachs bezuschusst. Für die Teilnehmer:innen verbleibt ein **Eigenanteil von 550,- €**. Darin enthalten sind die Flüge und Transfers, die Unterbringung im Hotel (in Mehrbettzimmern à 3-4 Personen), das Frühstück sowie die Eintritte für die gemeinsamen Aktivitäten. Alle weiteren Kosten müssen individuell getragen werden.